

2024年7月 カーブ便り

730-0834 広島市中区江波二本松 2-5-18
TEL (082) 294-8294 FAX (082) 294-8295
Eメール:ham82340@rio.odn.ne.jp
URL:http://www.carpclub.jp/

皆さんお元気ですか。以前のカーブ便りにも載せたのですが、【暑熱順化^{しょねつじゅんか}】という言葉、最近聞く機会が多いと思います。これは、体が暑さに慣れる事を言います。本格的な夏に向けて、無理のないように過ごしていきましょう。

7月の予定

1日(月)プログラム作成
8日(月)レクリエーション
31日(水)町内清掃



5月収支報告

2024 (R6)

| | 収 入 | 支 出 |
|-------------|---------|---------|
| 自主製品 (生協分) | 27,098 | |
| 自主製品 (5月分) | 330 | |
| 悠悠タウン江波 | 113,520 | |
| ブックオフ | 1,925 | |
| 三光サービス(自販機) | 11,130 | |
| 三光サービス(印刷) | 2,000 | |
| 明光堂 | 2,904 | |
| 日興商事 | 3,600 | |
| ヤマサキ | 24,640 | |
| 江波山気象館 | 585 | |
| 伴福祉センター | 265 | |
| 清掃 (草抜き作業) | 20,000 | |
| 材料費 | | 3,023 |
| メンバー工賃 | | 124,550 |
| 計 | 207,997 | 127,573 |

5/31(金)研修旅行の感想

- ソフトクリームが美味しくて、塩工場や村上海賊のビデオが観れて楽しかったです。
- 昼食が・旬の小鉢・お造り盛合わせ・天婦羅盛合わせ・地魚煮つけ・茶碗蒸し・炊き込みご飯・味噌汁・香の物、とても美味しかったです。塩ソフトクリームはバスガイドさんオススメで頂きましたが、『塩と甘いソフトクリーム、どうなる？』と思いましたが、不思議なくらい美味しかったです。
- 楽しい旅でした。皆さんの親切に支えられて、嬉しかったです。塩の山が凄かったです。塩アイスクリームや塩饅頭が、美味しかったです。
- 昔の人は凄くなっておもいました。塩ソフトクリームが美味しかった。母がちょうど塩が切れていて、助かったって言ってくれた。

6/1(土)サッカー観戦の感想

【サンフレッチェ広島 VS ジュビロ磐田】

- 初めてサッカーの試合を観にいきました。2-0で勝ったので良かったです。

6/2(日)おりづる光と風まつりの感想

- とても緊張して、作業所紹介をしました。お昼にたこ焼きを食べました。また、機会があったら行きたいです。
- 初めてマイクで舞台挨拶をして、緊張しましたが、楽しかったです。たくさんカーブクラブの物が売れて良かったです。来年もあれば、また行きたいです。

6/21(金)シャレオの感想

- もの凄く楽しかったです。
- お客さんが、とても多かったです。また行きたいです。
- レジ打ちをしました。スムーズに出来るようになりたいです。

編集者のつぶやき

Happiness is Carpclub hug.私は、カーブクラブのことが好きです。今月号のカーブ便りも、喜んで頂けましたでしょうか？ K.I